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幸福蓝海影视文化集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

2020年度网上业绩说明会 

                                                        编号：2021-001 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称 

及人员姓名 

 

时间 2021年 4 月 13日下午 15:00—17:00 

地点 网络形式 

上市公司 

接待人员姓名 

副董事长 曹勇；董事总经理 杨抒；独立董事 洪磊；董秘兼

副总经理 赖业军；财务资产部主任 李华。 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

一、副董事长曹勇致辞。 

二、投资者问答 

1.问：与笛女相关的减值准备还有多少需要在 2021年及以后

计提？影响合并报表净利润多少？ 

【财务资产部主任李华】答：公司已按会计准则要求对笛女

公司相关资产计提了减值准备，2021 年我们将根据公司具体

经营情况对相关资产进行减值测试并进行会计处理。 

2.问：公司一季度报告披露时间是什么时候？ 

【董秘兼副总经理赖业军】答：公司一季报将于 2021年 4月

29日披露，谢谢！ 

3.问：2020 年院线分账收入偏低，我看了猫眼的院线票房总

收入数据，幸福蓝海是 7.37亿，感觉分账收入不止年报披露

的 2亿多，是否在 2021年一季度确认？ 

【财务资产部主任李华】答：2020 年公司施行新收入准则，

公司院线发行及放映收入由总额法调整为净额法核算。 

4.问：公司 2021年参投剧集、影片较少，可以腾出大量精力

解决笛女案件，为何迟迟没有进展？ 



【副董事长曹勇】答：您好，公司于近日收到法院传票，公

司诉傅晓阳等笛女传媒原股东的笛女传媒股权转让纠纷案件

拟将于 2021 年 4 月 29 日再次开庭。公司将积极通过法律手

段维护公司及股东利益，并依法依规披露相关信息，谢谢关

注。 

5.问：笛女传媒还有多少欠息、诉讼款（假设全部败诉）需

要支付？预计影响合并报表的现金流量、净利润分别为多

少？ 

【董秘兼副总经理赖业军】答：公司于 4 月 8 日披露的 2020

年年度报告中“十一、重大诉讼、仲裁事项”和公司关于累

计诉讼、仲裁案件情况的公告（临时公告 2021-020）中详细

列举了笛女传媒的诉讼情况及相关进展，由于案件情况各不

相同，诉讼结果需由法院判决而定，目前无法预计具体金额，

公司将会积极维护公司利益和全体股东利益。谢谢您的关注。 

6.问：南京的影城经营情况如何? 

【董事总经理杨抒】答：南京地区的幸福蓝海院线旗下影城

经营状况良好，其中南京新街口国际影城 2020 年度票房高居

全国第二。 

7.问：公司 2020年旗下有多少家影城？多少块屏幕？ 

【董事总经理杨抒】答：截至 2020 年 12 月 31 日，幸福蓝海

院线旗下共有影城 447家、2813张银幕。 

8.问：除公司经营遇到问题以外，股东方面，目前吴秀波的

股权被冻结，二股东天津力天一直在股权质押。上述股东未

来是否有股权转让计划？ 

【董秘兼副总经理赖业军】答：股东是否将股权转让由股东

自身决定，公司目前未知吴秀波、天津力天未来是否有股权

转让的计划。谢谢您的关注。 

9.问：公司 2020年末现金等价物余额 5.5亿，被冻结的只有

几百万。为何宁可 8000万买短期理财，也不回购公司股份？

希望可以考虑回购注销。 

【财务资产部主任李华】答：公司在确保不影响日常生产经

营活动的情况下，将闲置资金用于购买短期理财产品，目的

是为了提高资金使用效率，进而提升公司整体收益。 

10.问：公司在推进乡镇影院方面有什么进展？ 

【副董事长曹勇】答：您好，公司以国家电影局、江苏省委

宣传部相关文件精神为指导，结合自身发展规划，大力推进

乡镇影院拓展。2020年，公司新增签约乡镇影院项目 20个。

谢谢关注。 



11.问：幸福蓝海院线全国排名第几？有望晋升吗？ 

【董事总经理杨抒】答：幸福蓝海院线 2020年度排名稳居全

国第九、江苏第一。公司将继续优化整合资源、增强运营管

理能力、加大投入力度、创新经营手段，在 2021年力争冲刺

更好位次，提升市场占有率。 

12.问：公司是否考虑进一步补充资本？ 

【董秘兼副总经理赖业军】答：公司按照战略发展规划，结

合经营需要及公司实际情况可能会适时考虑补充资本，加速

公司发展，为投资者创造更好的回报，谢谢！ 

13.问：请介绍一下公司候任独立董事郑国华的情况。 

【独立董事洪磊】答：您好。2021 年 4 月 7 日，公司董事会

同意提名郑国华先生为公司第四届董事会独立董事候选人。

郑国华先生现任江苏博事达律师事务所合伙人，简历详见相

关公告。郑国华先生经 2020年度股东大会选举通过后将出任

公司第四届董事会独立董事。我们独立董事对上述事项发表

了独立意见。谢谢。 

14.问：请介绍一下公司 2021 年电视剧和电影的方面的业务

计划。 

【董事总经理杨抒】答：2021 年公司将继续抓好影视剧内容

生产。1.电视剧方面，2021 年公司继续坚持精品制作路线，

做到“重大节点不缺位”，重点做好《阿坝一家人》《舍我其

谁》等剧后期制作和发行工作，以及其他相关项目的筹备、

拍摄工作；2.电影方面，继续推进主控歌剧电影《拉贝日记》

发行工作，参投项目《守岛人》后期制作以及主控电影项目

《再见达瓦里希》（原名《老伙计》）《七乘七》等的筹备工作。

2021 年处于制作或发行阶段影视剧作品详见公司 2020 年年

报。 

15.问：目前公司有无其他业务拓展方向的考虑？ 

【董事总经理杨抒】答：你好，关于公司未来发展的展望详

见公司《2020年年度报告》第四节经营情况讨论与分析部分。 

16.问：公司 2020 年拍摄的石头开花这部剧非常好，今年还

有类似的好剧吗？ 

【董事总经理杨抒】答：您好，2021 年公司继续坚持精品制

作路线，做到“重大节点不缺位”，除了重点做好《阿坝一

家人》《舍我其谁》等精品剧的后期制作和发行工作之外，电

视剧《数风流人物》等重点项目也在积极推进。谢谢。 

17.问：既然今年公司继续坚持精品制作路线，做到“重大节

点不缺位”，请问围绕百年献礼，公司有何主旋律的影视剧



内容生产？另外，江苏已成立电影集团，公司会与之形成怎

样的业务融合或差异化定位？ 

【董事总经理杨抒】答：您好，在影视内容生产方面，公司

重点推进电视剧《阿坝一家人》《数风流人物》等项目及讲述

“时代楷模”王继才夫妇的电影《守岛人》等项目。公司将

继续发挥自身优势，聚焦内容制作与渠道发行主业，提高公

司治理水平，与省内其他文化企业共同为推进江苏省文化产

业高质量发展作出贡献。谢谢关注。 

三、会议结束。 

附件清单（如有） 无 

日期 2021.4.13 

 


